



Kota Yogya Juara Umum Yongmoodo



KR-Antri Yudiandiyah

Perwakilan kontingen foto bersama usai penyerahan gelar juara umum Yongmoodo Porda DIY 2019.

YOGYA (KR) - Dominasi Kota Yogya di cabang olahraga (cabor) Yongmoodo Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY XV 2019 berbuah dengan gelar juara umum. Hingga hari terakhir, Rabu (9/10) kemarin, Kota Yogya total meraup lima medali emas, satu perak dan empat perunggu.

Setelah meraih dua emas di hari pertama, Selasa (8/10) di Gedung Graha Wana Bhakti Yasa, Yogya yang disumbang tiga atletnya, Agung Setya Budi, Andras Probo Bayu dan Doddy Arista dari nomor Rangkaian Teknik Gerak (RTG) Beregu dan Angella dari nomor kyurugi putri kelas -65 kilogram.

Kemarin, Kota Yogya meraih tambahan tiga emas yang disumbangkan Fika Nur A dari kyurugi putri kelas -55 kilogram, Aulia A dari kyurugi putri kelas -60 kilogram dan Ragil W dari kyurugi putra kelas -75 kilogram.

Kabupaten Sleman dengan raihan dua medali emas, lima perak dan dua perunggu di posisi kedua. Dua emas Sleman diraih oleh Shaviro V yang bermain di kyurugi putra kelas

-70 kilogram dan satu emas sisanya dari kyurugi beregu putra.

Kulonprogo dengan raihan 1 emas 2 perak dan 3 perunggu menempati posisi ketiga. Satu keping emas Kulonprogo di cabor ini disumbangkan Yogi A yang total berlaga di kyurugi putra -80 kilogram.

Gunungkidul dengan catatan satu emas, dua perak dan 2 perunggu menempati posisi keempat. Hariyadi meraih emas bagi Gunungkidul usai mengalahkan Yuli M (Kulonprogo) pada laga final kyurugi kelas -60 kilogram. Bantul mendapatkan satu emas, lima perunggu di posisi terakhir. Kukuh K menyumbang emas bagi Bantul di kyurugi putra -65 kilogram.

Sekretaris Umum FYI Pengda DIY Edwi Arief Sosiawan MSi mengatakan, pelaksanaan pertandingan Porda 2019 Cabor Yongmoodo baru pertamakalinya dan dimaksudkan untuk mencari bibit atlet berprestasi yang akan disiapkan untuk event nasional dan internasional.

(Yud)-d

CLar

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005